

19.08.2024 - 10:30 Uhr

L'avenir du Kunstmuseum Bern : Le résultat du concours d'architecture



L'avenir du Kunstmuseum Bern :

Schmidlin Architekten (Zurich et Engadine) lauréat du concours d'architecture

Chères et chers représentant·e·s des médias,

Une étape importante du projet de construction « L'avenir du Kunstmuseum Bern » vient d'être franchie. **Nous avons le plaisir de pouvoir vous annoncer que le bureau d'architectes Schmidlin Architekten (Zurich et Engadine) a remporté le concours international d'architecture pour le renouvellement et l'extension du Kunstmuseum Bern.** Le projet lauréat « Eiger » prévoit de remplacer l'extension de 1984, qui a grandement besoin d'être rénovée, par un nouveau bâtiment remarquable au caractère intemporel et une esplanade autour du musée. Le président du jury, Thomas Hasler, loue le « langage architectural moderne et affirmé » de la nouvelle construction autonome, qui s'intègre parfaitement dans le périmètre inscrit au patrimoine mondial de l'UNESCO et apporte une « grande valeur ajoutée » à la ville. Autour d'une esplanade se dressera un ensemble convaincant de bâtiments s'ouvrant sur la Hodlerstrasse et les versants de l'Aar. Le Kunstmuseum deviendra un lieu de rencontre et d'échange vivant et connecté à l'espace public.

Le concours international d'architecture, lancé en juillet 2022, s'est déroulé dans le cadre d'une procédure à deux phases avec une préqualification. Sur les 148 équipes ayant candidaté, 39 ont été sélectionnées par le jury d'expert·e·s et le jury de professionnel·le·s, largement représentatif. Onze d'entre elles ont ensuite été invitées à poursuivre le développement de leur proposition de projet. Une phase de révision a eu lieu avec trois équipes. **Le jeune et innovant bureau d'architectes Schmidlin Architekten (Zurich et Engadine), qui a notamment reçu le prix « Bâtiment de l'année 2019 » de Swiss-Architects pour le Muzeum Susch (Grisons), a remporté le concours.**

Dans le dossier de presse ainsi que sur le site du projet de construction « L'avenir du Kunstmuseum Bern » vous trouverez des informations détaillées concernant le projet lauréat, la décision du jury, les solutions pour assurer

l'avenir du Kunstmuseum Bern, son importance pour le Canton et la Ville de Berne, son financement ainsi que les prochaines étapes.

Exposition

« L'avenir du Kunstmuseum Bern. Le concours d'architecture »

Du 23 août au 24 novembre 2024, le Kunstmuseum Bern présente le projet lauréat ainsi que les 39 autres projets du concours d'architecture. L'entrée est gratuite.

L'exposition sera inaugurée le jeudi 22 août 2024 à 18:30. Vous êtes cordialement invité·e·s au vernissage.

Meilleures salutations

Anne-Cécile Foulon

Responsable du service communication & marketing

Kunstmuseum Bern - Zentrum Paul Klee

Service de presse Kunstmuseum Bern

Hodlerstrasse 8-12, 3011 Bern

press@kunstmuseumbern.ch | +41 31 328 09 93

kunstmuseumbern.ch

Visite d'exposition individuelle

L'entrée dans les expositions du Kunstmuseum Bern est gratuite pour les représentant·e·s des médias munie·s d'une carte de presse en cours de validité. Merci de remplir

[le formulaire d'accréditation](#)

avant votre visite.

Medieninhalte



Rendu architectural, projet lauréat « Eiger », vue depuis la Waisenhausplatz © Schmidlin Architekten

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100018069/100922167> abgerufen werden.